

BAIE DE MORLAIX

«Assemblée générale.

La section 25, baie de Morlaix a tenu son assemblée générale le 19 janvier 2025 salle d'Audience à Kernevez, mise à disposition gracieusement par la mairie. 30 personnes étaient présentes.

Nous avons observé une minute de silence. En mémoire de nos disparus proches et adhérents (9 retraités et 2 veuves). La section est dépositaire de 5 drapeaux Morlaix, Carantec, Taulé- Locquénolé-Henvic, Lanmeur et Plougasnou. Jean Postic assure la représentation de la section aux cérémonies patriotiques de Morlaix. La section est reconnue au même titre que les autres associations patriotiques de Morlaix et ses environs.

Les drapeaux de Carantec Lanmeur et Taulé participent aux cérémonies de ces communes.

La Conférence des présidents de l'AOM29N été évoquée, ce qui a permis de rappeler les actions en cours amiante et ses nucléaires. Jean-Paul Leroux a expliqué l'importance de faire un suivi médical.

Certains adhérents ne pratiquant pas internet mais sont intéressés à la lecture du journal BIA, nous veillerons à en distribuer un grand nombre d'exemplaires. La distribution des paniers garnis aux veuves et à 12 des plus anciens adhérents de la section est un geste qui a été apprécié et à l'issue, un peu de l'amitié a été servi, suivi d'un repas à la « Boucherie » à Morlaix qui a été apprécié par tous les 44 participants pour clore cette journée.

La composition du bureau est la suivante

Président : Jean Luc Chantrel

Vice -président : René Larhantec

Trésorière :Maryse Goudebranche,

Membres : Jean Paul Le Roux, Ronan Perseq, Alain Tribut , Patrick Ducret

Les porte-drapeaux sont : Bertrand L'Hour, André Le Floch, Jean Postic eg Frédéric Ouvrard

